



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

NOTA DE PRENSA N° 053 - 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Proteger las Lagunas Alto Perú es nuestro deber

Las Lagunas de Alto Perú, ubicadas en el distrito de Tumbadén, provincia de San Pablo, constituyen un complejo hidrológico de más de 600 cuerpos de agua permanentes. Además de la presencia de aves migratorias de importancia internacional.

El Gobierno Regional de Cajamarca ha puesto especial énfasis en defender los recursos hídricos de la región y está a la espera que el Tribunal Constitucional emita su fallo a favor de proteger estas fuentes de agua que beneficia algunos distritos y provincias de Cajamarca y también de la región La Libertad.

Cajamarca es privilegiada por contar con diversas áreas de gran biodiversidad, flora y fauna. La actual gestión está buscando la intangibilidad de las lagunas Alto Perú a través de la declaratoria como sitio RAMSAR, de forma que sea reconocido como humedal de importancia internacional.

Los humedales son considerados ecosistemas frágiles que contribuyen al abastecimiento de agua, que congregan gran biodiversidad y a la vez son lugares de recreación y turismo. Los humedales son vitales para el medio ambiente.

Esta zona cuenta con flora, fauna y biodiversidad admirable. Además se tiene especies de aves migratorias y Alto Perú es el punto de paso. “Imaginemos que se convierta en un tajo o Plan de Acondicionamiento Territorial con cianuro, las aves que lleguen morirán por la contaminación”, refiere Sergio Sánchez. Gerente de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente

En otro momento señaló que la empresa minera Yanacocha busca la inaplicabilidad de la Ley por su interés de realizar sus actividades mineras en este lugar. “Sin embargo, esto puede marcar un precedente en contra de otras áreas de conservación”, agrega.

Finalmente dijo que desde el Gobierno Regional están defendiendo esta zona con un sustento netamente técnico y se espera con optimismo que el Tribunal Constitucional se pronuncie a favor de proteger las lagunas. “De lo contrario la población cajamarquina realizará movilizaciones porque sentirán que se les está quitando sus aguas, que es el sustento de su comida”, advirtió Sergio Sánchez.



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 06 de febrero del 2017**

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***